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Indicação Nº 1117/2020 

 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Senhor Prefeito que 

encaminhe ao setor responsável da SABESP para que se execute em caráter de extrema urgência 

o serviço de malha asfaltíca em toda a extensão da Rua Canoinhas Jd. Nascente. 

  

JUSTIFICATIVA: 

 

A presente proposição tem por objetivo atender aos pedidos vias redes sociais dos 

munícipes, onde a SABESP executou uma obra, rompendo a malha asfaltica e não voltou pra 

fazer o reparo na via. 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, em 30 de Setembro de 2020. 

 

Edvando Ferreira de Jesus  

Vereador 
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